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   21 января в Правительстве Самарской области состоялось 
первое заседание рабочей  группы по развитию местного 

самоуправления (МСУ)

Губернатор: 
«Местное саМоуправление 
должно быть таМ, Где люди 

общаются с властью»

 ФГБУ

Губернатор Николай Мер-
кушкин обратил особое 
внимание участников ме-
роприятия на необходи-
мость доведения госу-
дарственной власти на 
местный уровень.

â состав рабочей группы вош-
ли главы муниципалитетов, де-
путаты самарской Ãубернской 
äумы, общественники, деяте-
ли науки. çаместителями пред-
седателя рабочей группы стали 
вице-губернатор äмитрий îвчин-
ников и председатель областно-
го парламента âиктор сазонов.

îткрывая совещание, глава 
региона подчеркнул, что необ-
ходимость изменения системы 
государственной и местной вла-
сти назрела давно. îб этом сви-
детельствует в первую очередь 
то, что вопросу особое внима-
ние в Послании уделил Прези-
дент ðоссии âладимир Путин. 
îн поставил регионам задачу в 
течение 2014 года определить-
ся с тем, как должна выглядеть 
система местного самоуправле-
ния страны. äо 1 марта предло-
жения по реформированию этой 
системы должны быть направле-
ны в Москву.

«âладимир Путин отмечал, что 
в системе местного самоуправ-
ления накопилось немало про-
блем. îбъем ответственности 
и ресурсы муниципалитетов не 
сбалансированы. Полномочия не 
только размыты, но и постоянно 
перекидываются с одного уров-
ня власти на другой. îрганы МсУ 
сотрясают коррупционные скан-
далы, а районный уровень фак-

тически выхолощен», - привел 
слова Президента Николай Мер-
кушкин.

Ãубернатор отметил, что гла-
ва государства сделал акцент на 
то, что местная власть, как наи-
более приближенная к людям, 
должна быть устроена так, чтобы 
любой человек «мог дотянуться 
до нее рукой». «Местное самоу-
правление должно быть там, где 
люди общаются с властью лицом 
к лицу», - напомнил губернатор 
слова из своего Послания.

Ãлава региона отметил, что 
прошедшие пять-семь лет с 
принятия и начала действия ôç 
№131 «îб общих принципах ор-
ганизации местного самоуправ-
ления» показали, что его цели так 
и не достигнуты. «Мы говорим о 
формировании МсУ, хотя у нас 
до сих пор нет местного сооб-
щества, которое должно быть в 
его основе», - подчеркнул Нико-
лай Меркушкин.

Постепенно, с введением 
стандартов на оказание тех или 
иных услуг и установлением го-
сударственной ответственности 
за их соблюдение, на местах все 
больше функций стали выполнять 
органы государственной власти. 
На этот уровень, к примеру, были 
переданы вопросы здравоохра-
нения, а теперь и дошкольного 
образования.

«çа прошедшие годы самым 
действенным уровнем реализа-
ции МсУ оказались село, рай-
центр. â столицах же все про-
блемы решаются при участии гу-
бернатора. сегодня в самаре и 
òольятти 90% функций по оказа-
нию услуг людям выполняет го-

сударство, что же это за МсУ та-
кое?» - заметил глава региона.

Николай Меркушкин подчер-
кнул, что на местном уровне не 
должно быть политики. â то вре-
мя как, к примеру, сложившее-
ся в самаре МсУ он назвал «по-
литизированным», когда еще в 
90-е годы был поставлен вопрос 
«кто главный, местная или госу-
дарственная власть»? Послед-
ствия такой работы известны 
всем - самара находится на тре-
тьем с конца месте в стране по 
качеству дорог, здесь не разви-
та общественная инфраструкту-
ра, например, нет зала, где од-
новременно можно собрать не-
сколько тысяч человек.

â òольятти, по мнению губер-
натора, МсУ тоже не оправды-
вает себя.

сегодня необходимо выстро-
ить систему местного самоуправ-
ления, максимально направлен-
ную на решение вопросов жите-
лей. äля этого государственную 
власть нужно «спустить» ниже, по 
сути, доведя ее до уровня муни-
ципалитета и даже района круп-
ного города. само МсУ же долж-
но сохраниться в поселениях и 
на внутригородских территори-
ях. К слову, эту идею, согласно 
проведенному социологическому 
исследованию, поддержали 92% 
опрошенных жителей региона.

По поручению Николая Мер-
кушкина, в губернии ведутся со-
беседования и с главами муни-
ципальных образований. äми-
трий îвчинников рассказал об 
этой работе. 

  (Окончание на стр. №3).

стало традицией проводить на базе нашей музыкальной школы 
зональную олимпиаду по теоретическому предмету «сольфеджио». 
îна проводилась уже в третий раз по плану Южного ресурсного ме-
тодического центра. 

16 января 2014 года в зале äМШ собрались обучающиеся дет-
ских музыкальных школ № 1 и № 2 г.о. Чапаевск, äМШ с. Большая 
Ãлушица и нашего района, чтобы посоревноваться в знаниях по это-
му предмету.

Уютный малый зал нашей школы, отличная организация меропри-
ятия - всё это создало творческую рабочую атмосферу. Более часа 
трудились ребята над заданиями, работали над тестами, писали дик-
тант и пели по нотам. 

â итоге äиплом 1 степени присудили  àнаньевой îле (5 класс 
äМШ с. Красноармейское, преп. Подсевалова ò.à.), äиплом 2 сте-
пени - смыковой ëилии (äМШ № 1 г.о. Чапаевск, преп. Ãримаше-
вич ë.è.), äиплом 3 степени – Прокоповой Юлии (äМШ № 2 г.о. Ча-
паевск, преп. Шаталина î.â.). 

По окончании встречи был организован чайный стол, преподава-
тели получили Благодарственные письма за отличную подготовку об-
учающихся, дети -сувениры. 

Поздравляем ребят с успешными результатами!      

Н.Петросян, директор МБîУ äîä «äМШ» им. è.Ã. äрагунова.

â губернии постановка объекта недвижимости на государствен-
ный кадастровый учет осуществляется гораздо быстрее, нежели это 
установлено законом.

Напомним, что с 1 октября на проведение учетных действий в це-
лом по стране отведено не более восемнадцати календарных дней. 
â нашем регионе не так давно этот срок составлял десять рабочих 
дней, теперь по инициативе руководства кадастровой палаты он 
уменьшился на два и стал равняться восьми рабочим дням. âыда-
ча сведений из государственного кадастра недвижимости (ÃКН) по-
требует еще меньше времени, к примеру, кадастровый паспорт на 
интересующий объект будет готов уже через пять рабочих дней по-
сле подачи соответствующего заявления.

стоит отметить, что если заявителя не устроят и эти сроки, мож-
но воспользоваться услугами Портала ðосреестра (www.rosreestr.
ru). Электронное обращение по постановке объекта недвижимости 
на кадастровый учет будет отработано специалистами учреждения 
в течение пяти рабочих дней, нужную информацию из ÃКН предо-
ставят еще оперативней - не позже, чем через три рабочих дня по-
сле получения такой заявки.

àндрей Жуков, директор филиала ôÃБУ «ôКП ðосреестра» по са-
марской области:

- Мы не первый год входим в число филиалов с самыми короткими 
сроками осуществления учетных действий и не собираемся менять 
сложившееся положение дел. ðынок недвижимости в регионе раз-
вивается весьма интенсивно, соответственно, увеличивается и вос-
требованность наших услуг. â связи с этим, полагаю, что очередное 
сокращение времени, затраченного на получение нужных докумен-
тов в кадастровой палате, станет хорошей новостью как для профес-
сиональных участников рынка, так и для рядовых жителей области.

Филиал ФГБУ «ФКП Росреестра» 
по Самарской области.

реГиональная кадастровая палата 
сократила сроки отработки 

докуМентов
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любиМой 
школы юбилей!

   событие

Школа видела немало 
перестроек, перемен.
Только с возрастом ты стала 
и красивей, и мудрей.
Из детишек-человеков просто 
чудеса творишь
И, надеемся, навеки этот статус 
сохранишь!
Единственная моя, школа 
Колыванская,
Сердцу очень близкая и родная 
навсегда,
Вовек пусть горит твоя звезда.
Школа милая, тебя не забудем 
никогда!

âот такими добрыми словами, 
идущими от самого сердца, мы 
хотим рассказать о родной Колы-
ванской школе. Начался 2014 год, 
юбилейный и значимый для шко-
лы. âот уже 50 лет рано утром ре-
бятишки бегут в этот уютный ми-
лый дом. çдесь кипит настоящая 
жизнь. Каждый день в школе на-
полнен событиями: пополняется 
копилка знаний учащихся, дела-
ются новые открытия, достигают-
ся спортивные рекорды.

современное здание Колы-
ванской школы было построено 
в 1964 году. Наш земляк ðоди-
онов Михаил Петрович, занимая 
почётный пост в Куйбышевском 
обкоме партии, способствовал 
качественному строительству но-
вой школы. äля этого он  поехал 
в Москву на  встречу с председа-
телем правительства Косыгиным 
à.Н.,  добился выделения денеж-
ных средств, а затем сам куриро-
вал процесс  строительства.

Школьный дом принял своих 
первых учеников, и здесь заки-
пела жизнь. â апреле 1970 года  
решением исполнительного ко-
митета Красноармейского район-
ного совета депутатов трудящих-
ся  школе было присвоено имя 
земляка - Ãероя советского сою-
за âасилия Петровича селищева.

Наша школа всегда была в 
центре событий. â 1986 году её 
посетил министр образования 
ðсôсð âеселов Ã.П. òогда же 
она стала пилотной по организа-
ции производственных бригад, 
укреплению связи образования 
с производством. â 1997-1998 
учебном году Колыванская шко-

ла стала  лауреатом  âсероссий-
ского  конкурса «Школа года». äи-
ректор школы Некипелова îль-
га àлександровна, творческий и 
грамотный руководитель, уве-
ренно вела коллектив учителей и 
учащихся  к успеху. â 2007-2008 
году Колыванская школа ста-
ла участником проекта «äостой-
ные граждане âеликой страны». 
Наше образовательное учрежде-
ние оказалось первой сельской 
школой в Красноармейском рай-
оне, где прошёл капитальный ре-
монт, приобретено современное 
оборудование, спортивное осна-
щение. Получен импульс к модер-
низации и развитию. â 2013 году  
Колыванская школа приняла  уча-
стие в  региональном   конкурсе   
«ëучшая школа ðоссии» и стала 
лауреатом в номинации «ëучшая 
сельская школа». ðастут новые 
гении и интеллектуалы, спортив-
ные лидеры и патриоты, худож-
ники и музыканты.

У Колыванской школы много 
социальных партнёров: самар-
ская областная филармония, са-
марский театр кукол, самарский 
центр социализации молодёжи, 
òольяттинский драматический те-
атр, Центр èсторического Моде-
лирования «äревний мир»,  Центр 
«семья» м.р. Красноармейский, 
äом молодёжных организаций 
м.р. Красноармейский, сельская 
библиотека, äом культуры. 

â этом году отмечает юби-
лей не только школа, но и её 
педагоги-ровесники: директор 
школы Минеева М.Ã. и  препода-
ватель иностранного языка Пеш-
кола å.â. Пользуясь случаем, 
мы поздравляем наших педаго-
гов с юбилеем и желаем здоро-
вья, добра, творчества, успехов 
и счастья.

Всех  выпускников школы 
приглашаем на юбилейный ве-
чер встречи 8 февраля 2014 
года в 19 часов. Колыванская 
школа с радостью распахнёт  
двери перед своими питомца-
ми! Мы ждём всех!  

Члены школьного 
самоуправления 

«Алые паруса».

путешествие - 
серьёзная наука

досуг

Мы едем, едем, едем, 
изучаем родные края. 
Хорошие попутчики: друзья, 
учителя…
Нам весело живётся, 
мы едем и поём,
И в песенке поётся о том, 
как мы живём.
Красота! Красота! 
Видим разные места.

2013-2014 учебный год для 
учащихся Чапаевской школы 
начался эгидой путешествий. 
â первой половине сентября 
20 достойных учеников с 3-его 
по 7-ой классы получили при-
глашение от районного центра 
«семья» на театральный фести-
валь российских трупп, прохо-
дивший в самаре. Нам доста-
лись билеты на представление 
ингушских артистов «Красивая, 
как солнце!» Мы увидели, как 
ингуши любят свою республику, 
как чтут родные традиции и на-
родные праздники, как берегут 
свободу и гордость своего на-
рода. На сцене Кукольного теа-
тра играли  куклы, танцевали и 
сражались настоящие артисты, 
народные обряды сменялись ка-
драми фильма о красоте приро-
ды èнгушетии. ëюбовь к ðоди-
не всегда впечатляет. Под впе-
чатлением мы возвращались на 
свою малую родину – в посё-
лок Чапаевский Красноармей-
ского района. 

à через 2 недели новые по-
ездки: 1 и 5 классы снова от-
правились в самару, теперь 
уже на цирковое представле-
ние и прогулку по набережной; 
а 3 и 7 классы – в соседний Пе-
стравский район – на страуси-
ную ферму, где, кроме разно-
образных видов птиц, увидели 
верблюдов, яков, оленей, пони 
и других животных. 

èнтересную поездку в октя-
бре организовали старшекласс-
ники – ученики 11 класса. îни 
давно хотели посетить äрама-
тический театр и пригласили 
всех учителей на спектакль. òе-
атральный вечер был бесподоб-
ным. è пусть на сцене ставилась 
не классика русского театра, 
а уморительно смешная коме-
дия современного английского 
драматурга, калейдоскоп неве-
роятных положений и событий 
не отпускал наше внимание до 
последней секунды спектакля. 

à в ноябре ученики 8 клас-
са, продолжая исторические 
праздники, заказали экскурсию 
в музей «Бункер сталина». âо-
обще, 8-классники, а за ними 
и 7-классники в этом учебном 
году оказались настоящими пу-
тешественниками. îни с удо-
вольствием воспользовались 
путёвками в оздоровительные 
лагеря, которые предоставил 
ребятам районный центр «се-
мья», и провели в äîЦ «Циол-
ковский» и «ðоссия» незабыва-
емые дни активного отдыха, но-
вого общения, творческих по-
исков и самостоятельных ре-
шений.

â декабре ещё два прекрас-
ных подарка от центра «семья». 

Первый студенческий десант 
из полусотни студентов готов 
«высадиться» в сельские рай-
оны области. По договоренно-
сти с руководителями школ ре-
бята активно включатся в вос-
питательную и профориентаци-
онную работу в рамках проекта 
«студенческий десант». своим 
подопечным вожатые XXI века 
откроют секреты сельскохозяй-
ственных профессий. Это, по 
мнению организаторов проек-
та, позволит поднять престиж 
работников  аграрного сектора 
региона, отчасти решить про-

блему «малых сел» и оставить 
молодежь «на земле».   

òакую форму работы пред-
ложили сотрудники самарской 
ÃсХà. âсе студенты-кураторы 
являются волонтерами. îснов-
ная работа придется на кани-
кулярное время, когда студен-
ты возвращаются домой после 
сессии. ðебята посетят родные 
школы, чтобы встретиться со 
старшеклассниками, побеседо-
вать о выборе будущей профес-
сии и поделиться впечатления-
ми о студенческой жизни. Про-
ект отличается своей неорди-

нарностью и формой подачи. 
Это возможность «поговорить 
без взрослых» о своем месте в 
жизни и о своем будущем. 

с февраля по март планиру-
ется охватить все районы са-
марской области. Первая вы-
садка десанта намечена уже на 
следующей неделе, 2 февраля.

Елизавета Мордас, 
зав. отделом информации 

сÃсХà
т. 8-927-722-15-63

sgsha.press@gmail.com

23 декабря лучшие ученики с 1 
по 6 класс получили возмож-
ность посмотреть Новогоднее 
представление на воде в самар-
ском цирке. 24 декабря почти 
все ученики 3 и 4 классов смо-
трели «Новогоднюю историю» в 
ôилармонии. èстория получи-
лась невероятно сказочной. На-
верное, только под Новый год 
на одной сцене может встре-
титься такое большое количе-
ство любимых, интересных, по-
рой страшных персонажей. Ма-
трёшка, Петрушка, Кот учёный, 
Царевна ëебедь, ëеший, Баба 
яга, âодяной, Черномор, çмей 

Ãорыныч показывали чудеса, 
пели, плясали, с Новым годом 
поздравляли.

На декабрь запланировано 
было и выполнено старшекласс-
никами (8 – 10 классы) посеще-
ние американского ранчо. Надо 
же приблизиться к скакунам в 
предстоящий год ëошади!

è вот самая главная поездка 
этого года – в Москву, на Крем-
лёвскую ёлку. åё организовала 
директор школы  Муравьёва ò. 
Б. Ãруппа учеников оказалась 
сборной - с 3 по 9 класс. спа-
сибо тем родителям, которые не 
пожалели денег на эту путёвку, 
потому что увиденное в Москве 
бесценно. 

ðанняя и вечерняя Москва – 
настоящая красавица, вся в ог-
нях: деревья в сквериках и пар-
ках сияют сплошными гирлян-
дами, яркие ёлки на всех пло-
щадях не похожи одна на дру-
гую, а самая главная, живая, по-
бедительница конкурса в стра-
не по красоте, высоте и пыш-
ности – на соборной площади. 

Ãде мы только ни побывали! 
âо äворце съездов водили хо-
роводы, участвовали в играх и 
фокусах, затем восхищались 
красотой, богатством и разно-

образием декораций, костюмов 
на главной сцене главного но-
вогоднего представления. à по-
том посещение главного храма 
страны – Храма Христа спа-
сителя. Прогулка по Красной 
площади, по àлександровско-
му саду, смена караула у Крем-
лёвской стены, Царь-пушка и 
Царь-колокол, памятники Пе-
тру I и Ãеоргию Жукову, Мавзо-
лей, собор âасилия Блаженно-
го… âсё видели своими глаза-
ми, наяву, близко. 

Но больше всего поразила 
экскурсия в îружейную пала-

ту. äревние рукописные книги 
огромного размера, одна ты-
сячей бриллиантов украшена, 
другая крупными русскими ал-
мазами; посуда русских князей; 
шведские, немецкие, англий-
ские подарки; военное и конное 
снаряжение; колымаги и кареты; 
княжеские престолы и головные 
уборы; одежда императриц… 
Чего только нет в этом музее! 

è напоследок ещё одно обо-
зрение вечерней Москвы. ðас-
сказы экскурсовода о москов-
ских улицах и домах, история 
храма на âоробьёвых горах и 
Новодевичьего монастыря, и ря-
дом с историческим прошлым 
современная Москва-сити – 
сверкающие небоскрёбы офис-
ного центра. âсё это незабы-
ваемо.

èскреннюю благодарность 
выражаем учителям и директо-
ру Чапаевской школы, водителю  
àлексею Петровичу Понякшину, 
представителям Красноармей-
ского центра «семья» - всем 
тем, кто с энтузиазмом и ответ-
ственностью содействовал на-
шим путешествиям! 

Л. Кижаева,
ÃБîУ сîШ пос. Чапаевский.
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Полномочный представитель Президента РФ в ПФО обсудил 
с Минтрансом РФ и регионами деятельность региональных 

дорожных фондов

3

Михаил бабич: 
«средства дорожных фондов 

будут строГо контролироваться»

20 января 2013 года в сама-
ре полномочный представитель 
Президента ðô в Пôî Михаил 
Бабич совместно с министром 
транспорта ðô Максимом соко-
ловым провел совещание по во-
просам деятельности региональ-
ных и муниципальных дорожных 
фондов. â совещании приня-
ли участие губернатор самар-
ской области Николай Меркуш-
кин, представители ôедераль-
ного дорожного агентства и ре-
гионов округа.

Участники совещания обсуди-
ли итоги деятельности дорожных 
фондов регионов округа в 2013 
году, в том числе целевое рас-
ходование средств и достаточ-
ность источников финансирова-
ния дорожного строительства, а 
также создание в 2014 году в со-
ответствии с федеральным за-
коном муниципальных дорож-
ных фондов.

Президентом ðоссии âлади-
миром Путиным поставлена за-
дача обеспечить до 2022 года 
увеличение объемов строитель-
ства и реконструкции автомо-
бильных дорог в два раза по 
сравнению с периодом 2003-
2012 гг. â целях создания меха-
низма стабильного, долгосроч-
ного финансирования строитель-
ства дорог, а также восстанов-
ления существующей дорожной 
сети образована система регио-
нальных дорожных фондов.

По данным регионов округа, 
структура доходной части дорож-
ных фондов в 2013 году в целом 
по округу состояла из: акцизов 
на нефтепродукты – 62,19 млрд. 
рублей (71% в общей структуре 
доходов); транспортного нало-
га - 16,46 млрд. рублей (19%); 
иных источников доходов – 8,51 
млрд. рублей (10%).

«çа последние годы в два и 
более раз выросли объемы реги-
ональных дорожных фондов, - от-
метил Михаил Бабич. - îтрад-
но, что деньги идут не только на 
ремонт и реконструкцию суще-

ствующей дорожной сети, но и 
на строительство новых дорог».

Министр транспорта ðô про-
информировал участников со-
вещания, что за три последних 
года объемы дорожных фондов 
субъектов ðоссийской ôедера-
ции, а, следовательно, и расхо-
ды на региональную и местную 
дорожную сеть, возросли бо-
лее чем в два раза и состави-
ли в 2013 году более 650 млрд. 
рублей.

с 1 января 2014 года в це-
лях продолжения работы по ре-
формированию дорожного хо-
зяйства ôедеральным законом 
от 03.12.2012 № 244-ôç пред-
усмотрено создание муници-

пальных дорожных фондов. 
â настоящий момент в муници-

пальных  образованиях идет про-
цесс формирования дорожных 
фондов. ðегионами округа при-
няты изменения в бюджеты, со-
гласно которым предусмотрены 
нормативы отчислений в местные 
бюджеты от акцизов на топливо. 
согласно закону местные бюдже-
ты должны получать не менее 10 
процентов доходов консолидиро-
ванного бюджета субъекта ðô от 
указанного налога.

На совещании обсуждены 
предложения представителей 
регионов по совершенствованию 
нормативной базы при форми-
ровании региональных и муници-

пальных дорожных фондов. Ми-
хаил Бабич в свою очередь от-
метил, что губернаторы, несмо-
тря на сложную ситуацию со 
сбалансированностью бюдже-
тов, находят возможность на-
правлять средства на муници-
пальные дороги даже в большем 
размере, чем минимальный уро-
вень, установленный Бюджет-
ным кодексом.

Подводя итоги совещания, 
полномочный представитель 
Президента ðô в Пôî заявил: 
«Мы по-прежнему будем сле-
дить за целевым расходованием 
средств региональных и созда-
ваемых муниципальных дорож-
ных фондов. âсе мы прекрасно 
видим, в каком состоянии ока-
залась дорожная сеть. сейчас, 
когда появились целевые источ-
ники финансирования дорожно-
го строительства, недопустимо 
тратить эти средства на дру-
гие цели».

Кроме этого, в самаре пол-
номочный представитель Пре-
зидента ðô в Пôî Михаил Ба-
бич и министр транспорта ðô 
Максим соколов вместе с гу-
бернатором самарской области 
Николаем Меркушкиным посе-
тили строящийся мостовой пе-
реход «Кировский». äвижение 
автотранспорта по нему откро-
ется в 2014 году.

â минувшую пятницу собра-
ние представителей Болъшеглу-
шицкого района приняло отстав-
ку своего председателя сергея 
Поставного и избрало на его 
место âладимира яркового. â 
тот же день депутаты приняли 
бюджет на новый год, в кото-
ром теперь нет статей расхода 
на собрание представителей. 
Принимать этот бюджет депу-
таты отказывались на протяже-
нии нескольких месяцев, тем са-
мым вступив в конфликт с гла-
вой района àлександром Ãри-
беником.

ðазногласия между район-
ной администрацией и депута-
тами начались еще в 2012 году, 
когда последние, не сумев ра-
зобраться самостоятельно, об-
ратились к коллегам из губерн-
ской думы с просьбой провести 
проверку использования бюд-
жетных средств и качества ра-
бот по муниципальным контрак-
там. Напряжение в отношениях 
усилилось, когда пришло вре-
мя принимать бюджет района 
на 2014 год. «çагвоздка была в 
том, что не было выделено на 
собрание представителей фи-
нансирования», - пояснил «сî» 
г-н Поставной. ðанее из бюдже-
та финансировалась одна депу-
татская ставка (благодаря этому 
на освобожденной основе в со-
брании трудилась заместитель 
председателя собрания пред-
ставителей åлена àфанасьева), 
а также работа одного водите-
ля и специалиста.

àлександр Ãрибеник в ито-
ге добился того, что ставка для 
депутата была исключена из 
бюджета, а специалист и во-
дитель переводятся на содер-
жание в администрацию рай-
она. «сначала депутаты утвер-
дили собственный проект бюд-
жета. Но глава муниципалите-
та настоял на повторном рас-
смотрении вопроса, с его сто-

роны было оказано давление на 
всех депутатов, многие из ко-
торых ведут бизнес в районе, и 
на следующем заседании депу-
таты уже проголосовали за тот 
проект, который подала адми-
нистрация», - заявила «сî» г-жа 
àфанасьева. Это решение было 
принято 17 января.

На том же заседании депу-
таты приняли отставку своего 
председателя сергея Поставно-
го. При этом депутатский ман-
дат он сохранил. свою отстав-
ку Поставной никак не связыва-
ет с конфликтом вокруг бюджета.

По этому поводу он заявил 
«сî»: «ðазногласия с админи-
страцией мы успешно преодоле-
ли, а полномочия председателя 
собрания представителей я сло-
жил по семейным обстоятель-
ствам». èсточник «сî» в «åди-
ной ðоссии», членом которой яв-

ляется бывший спикер, утверж-
дает, что он обосновал свое ре-
шение необходимостью более 
плотно заниматься бизнесом, в 
том числе проектом по разви-
тию сетей 4G.

Новым спикером большеглу-
шицкого парламента избран 
âладимир ярковой. åму 59 лет. 
ярковой работает директором 
ÃУсî «Большеглушицкий пан-
сионат войны и труда». âпер-
вые депутатский мандат полу-
чил в 2005 году, в 2010-м пере-
избрался на второй срок. â со-
брании представителей занима-
ет пост заместителя председате-
ля комитета по социальным во-
просам и молодежной политике. 

Е. Дергунова.
(«Самарское обозрение»

№2 от 20 января 
2014 г.).

остались без содержания и аппарата
Конфликт между депутатами и главой Большеглушицкого района увенчался отставкой спикера

«Лучи» Поставного
По данным системы «сПàðК-èнтерфакс», сергей Поставной яв-

ляется руководителем и учредителем нескольких компаний, в том 
числе двух îîî «ëуч». îдин «ëуч» зарегистрирован в Большеглу-
шицком районе и занимается развитием сотовой связи на юге об-
ласти. âторой специализируется на розничной торговле непродо-
вольственными товарами и зарегистрирован в самаре. åще одна 
компания Поставного - îîî «степной» - зарегистрирована в по-
селении Кобзевка и ведет деятельность по распределению воды, 
производству пара и горячей воды, обеспечивает работоспособ-
ность тепловых сетей.

 «ëуч», учредителем которого вместе с Поставным выступает 
âладимир стрелкин (также владеет и является редактором àНî 
«ðедакция òК «Пульс»), в 2012 году боролся за подряд на оказа-
ние услуги районной администрации по видеосъемке, монтажу и 
трансляции программ, освещающих деятельность органов местно-
го самоуправления (цена 100 и 150 тысяч рублей). Контракты вы-
играла компания стрелкина.

ðассказывая о ситуации в Большеглушицком районе, åлена àфа-
насьева сообщила, что в муниципалитете планируется изменение 
системы местного самоуправления. По ее словам, сергей Постав-
ной сложение полномочий пояснил тем, что в связи с готовящими-
ся поправками в устав потребуется уделять работе в собрании мно-
го времени, которым он не располагает, поскольку сильно занят на 
основной работе. Ã-жа àфанасьева уверяет, что собрание предста-
вителей планирует к сентябрю утвердить новую редакцию устава, 
согласно которой власть в районе будет передана наемному гла-
ве администрации (сити-менеджеру), а формальным главой райо-
на станет председатель собрания представителей. îднако источ-
ник в администрации губернатора самарской области не подтвер-
дил «сî» наличие подобных планов. По его словам, должность гла-
вы администрации вводится в основном на тех территориях самар-
ской области, где существуют проблемы управления и имеются се-
рьезные вопросы к качеству работы действующих органов местно-
го самоуправления. îднако àлександр Ãрибеник к числу проблем-
ных управленцев не относится.

версия

Бизнес

отстаВКа

СЕРГЕЙ ПОСТАВНОЙ
отказался от должности председателя большеглушицкого 
собрания представителей до того, как дума согласилась 
принять бюджет Ãрибеника

(Окончание. 
Начало на стр. №1)

òак, из 35 опрошенных руково-
дителей территорий практически 
все поддержали избрание пред-
седателя представительного ор-
гана из его состава и назначение 
главы администрации. Более того, 
в 14 муниципалитетах уже соот-
ветствующим образом изменили 
устав, и эта работа продолжается.

òакже руководители всех 27 
муниципальных районов поддер-
жали способ формирования со-
браний представителей путем де-
легирования депутатов от поселе-
ний. Большинство глав предвари-
тельно одобрили и оптимизацию 
ряда поселений за счет их объе-
динения на основе особенностей 
социально-экономического раз-
вития, этнической и культурной 
специфики и других. òакже мэры 
высказались за сохранение ма-
жоритарной системы избрания 
депутатов.

Ãлава региона подчеркнул, что 
органы государственной власти 
также могут быть выборными, но 
выработать окончательное реше-
ние о том, какие из них будут из-
бираться, а какие назначаться, и 
должна рабочая группа. Ãубер-
натор уверен, что при грамотной 
работе этого органа может поя-
виться модель МсУ, которая ста-
нет образцом и для других субъ-
ектов федерации.

Официальный сайт 
Правительства 

Самарской области.

  Губернатор: 
«Местное 

саМоуправление 
должно быть таМ, 

Где люди общаются 
с властью лицоМ 

к лицу»


